2025年03月31日発行 No.002

技師会だより



発行者:岩本勝一編集者:本間貴浩、渡野邉雄輝

発行所:函館脳神経外科病院 函館市神山1-4-12 電話番号:0138536111mail:kanpougi.mailing●gmail.com(●を@でご利用ください)

告示研修·画像研究会

2024年10月27日サンリフレ函館にて第2回告示研修が開催されました。今回の参加人数は48名で1回、2回合わせ函館支部は他の支部に比べ高受講率となりました。

2025年2月14日、函館画像研究会が開催されました。講師には、東邦大学医療センター大森病院の鷲塚冬記氏をお迎えしました。鷲塚氏は、東京CTテクノロジーフォーラムの世話人や南関東SOMATOM研究会の代表幹事、さらにCyber DECT Conferenceの世話人としても多方面で活躍されている方です。今回の研究会のテーマは「高精細CTの魅力を再定義」です。鷲塚氏は、高精細CTの実力やメーカー間の違いなど詳しく解説され、



非常に有意義な会になりました。また、会場でしか聞けない裏話も交えながら活発な情報交換が行われました。

新年会、麻雀大会開催!

2月22日(土)14:30から4時間にわたり8名の精鋭にて昨年に引き続き麻雀大会が開催されました。連休ということもあり昨年よりも参加者は少なかったですが、熱い闘配が繰り広げられました。序盤は函館医療センターの中山氏が酔拳発動(ビールやハイボール)でダジャレ連発で周りのペースを惑わし2連勝といいスタートダッシュを切りました。しかし百戦錬磨の村屋氏と一ノ関氏は動じずに順調に加点していきます。いよいよ決勝戦。中山、村屋、一ノ関、岩本の4名で最後の戦いは村屋氏が順調にリードをしていきます。トップの中山氏も負けじと攻めるも村屋氏が首差リードでオーラスを迎えました。オーラスはまさしく叩き合いで大逆転を狙う一ノ関氏がカンドラ4つなど仕掛け、倍満の上がりとなったもののトップには届かず中山氏の逃げ切り優勝となりました。終始楽しい雰囲気で点数やルールなどはスタッフに確認しながら行えました。次回も企画予定ですので、興味のある方はぜひご参加お待ちしています。

口が勝手に

国立病院機構 函館医療センター 中山 大介

令和7年の2月22日に雀荘『すずめ屋』で今年の函館放射線技師会の麻雀大会も開催されました。私は麻雀もボーリングも吞みながらやりたい人なので、今回も隣のコンビニでお酒を購入してウキウキで卓に着きました。いつもはお酒が入って良い結果が出ることはだいたいないのですが、何故か今回は右手の調子が良く、じゃんじゃんツモれます。一体どうしたのでしょう?笑

4半荘のトータルの合計で競うルールですが、1・2半荘をトップで折り返しお酒も大分入ってきた3半荘目に事件が起こりました。そこそこの点数で後半に差し掛かった頃、手が入りリーチをかけた直後に下家の川村君が当たり牌のそばを捨てました。「ロン・・・」言った瞬間に違うと気づきましたが口が勝手に発声していました。驚きの酔っぱらいです。Mリーグのルールに従い(上がり放棄)+(20000点没収)の罰を受け、完全に自分の流れは終了しました。でも最終半荘で、トップの村屋さんに守りに入られたらどうしようもなかったのですが、遊び心と漢気のある打ちっぷりのおかげで、自分はなんとか2

とができました!酔って騒いでチョンボしてと、 場を荒らしてばかりの自分ですが、楽しかった ので来年も是非参加したいです。

このようなイベントをいつも企画・運営をして頂いている函館放射線技師会の理事の方々にこの場を借りてお礼申し上げます。



2025年03月31日発行 No.002

~函館大会~

函館放射線技師会ボウリング大会2025に参加して

函館脳神経外科病院 竹内 稔

令和7年(2025)1月26日にボウルサンシャインで行われた函館放射線技師会の親睦ボウリング大会2025に参加させてもらいました。ボウリングは大人から子供まで楽しめる生涯スポーツであり、レジャーであり、天候にも影響されない国民的アクティビティです。自分がボウリングというスポーツにはまったのは平成19年(2007)春にラウンドワン函館店がオープンしてからなのですが、その頃は週に 2^3 回という頻度で投げていました。しかし、子供が生まれてからはボウリングにお金をかけることもほとんどなくなり、ここ数年はボウリング場に行って投げるのは年間に 1^2 回と激減していました。しかし今年は3月1日に札幌で北海道放射線技師会のボウリング大会が開催されることになり、参加してみようと意気込んで年始から練習をしちゃいました。その結果、今回の大会で1ゲーム目156、2ゲーム目236のスコアで優勝することができました。平成19年(2007)と平成31年(2019)につづき3回目の優勝になりました。この勢いで全道のてっぺんも取りたいと思います。函館放射線技師会役員の皆様お疲れ様でした。

今回、ボーリング大会・新年会に参加させていただきました、函館新都市病院 1年目の小野寺亮平です。 昨年の9月末に、左膝前十字靭帯断裂と外側半月板損傷という大怪我をし、11月末に手術を終えたばかりの状態での参加でした。少し膝に不安感もありましたが何もなく無事に2ゲームを投げることができ、結果としては5位と奮闘することができました。怪我が完治したら1位を目指してリベンジできたらなと思っています。 このような大会の企画・運営して下さった技師会役員の皆さま、ありがとうございました。



~北海道大会~

初開催となった全道ボウリング大会に参加してきました。函館技師会のボウリング大会での汚名を挽回するべく気合十分で臨んだ結果は見事チーム戦優勝!鼻高々に凱旋いたしました。懇親会のジンギスカンも含めて、全道各地の方々と親交を深めることができる素晴らしい会でしたので、第二回大会も初代チャンピオンとして是非参加させて頂きたいと思います!

函館脳神経外科病院 松田 颯

· 入会·退会届

入会

退会

国立病院機構函館医療 センター

中央病院

早坂彗病院

塩野未蘭 五稜郭病院

小林 功一

自宅会員

小原 睦 竹内 熱志

会員数

189名